



Ein kleiner Aufruf zur Jugendarbeit

Jugendarbeit ist wichtig! Angefangen bei Lernbetreuern in der Schule, die in ihrer Freizeit Kindern beim Lernen und bei den Hausaufgaben helfen, über diverse Sportvereine bis hin zu unserer Gemeinde. Ohne diese Vielzahl an Angeboten wäre das Leben vieler Jugendlicher wohl deutlich langweiliger – und sie würden ihre Zeit nur vor dem Computer verbringen, irgendwo herumhängen oder ihre Zeit anderweitig verplempern (manche würden vielleicht sogar kriminell). Jugendarbeit steuert genau dagegen an. Mit vielen Aktionen, Freizeiten, Zeltlagern, Feiern und oft regelmäßigen Gruppenstunden wird so eine fröhliche und starke Gemeinschaft mit einem guten Teamgeist gebildet.

Eine dieser Gruppen in unserer Gemeinde sind die Messdiener. Hier absolviert man zunächst eine Ausbildung, die alle „Neuen“ verbindet. Nach dieser Ausbildung geht man jedoch nicht einfach in den „Alltag“ über, sondern trifft sich weiterhin in Gruppenstunden, macht gemeinsam bei Aktionen mit, fährt zu kleinen „Weiterbildungs-Wochenenden“ und hat gemeinsam Spaß. Dieses Muntere geht dann jedoch wieder in Ernsthaftigkeit über, sobald die Messe anfängt und man feierlich seinen Dienst am Altar tut. So merkt man auch von Mal zu Mal mehr, wie die verschiedenen Abläufe immer leichter von der Hand gehen und wie man immer mehr zugetraut bekommt. Ein tolles Gefühl!

Ein weiteres Beispiel für gute Jugendarbeit sind auch unsere Pfadfinder. Ein besonderes Highlight sind hierbei die Freizeiten, auf denen man spüren kann, mit welcher Kreativität und Hingabe sich die Leiter für ein abwechslungsreiches und spannendes Programm einsetzen. Manche „opfern“ sogar ihren Urlaub, um den Kindern eine schöne Freizeit zu ermöglichen. Sowohl bei den Leitern wie bei den Kindern und Jugendlichen werden so viele wichtige Fähigkeiten gefördert. So lernt man schon früh, nicht nur an sich, sondern vorausschauend für die ganze Gruppe zu denken und zu helfen wo es notwendig ist, damit alle etwas davon haben. Man lernt, dass jeder etwas tun muss, damit die Gemeinschaft funktioniert. Außerdem lernt man, Konflikte fair zu lösen. Dieses selbstständige Handeln fördert das Selbstbewusstsein jedes einzelnen. Dieser

Anzeige



KOERSCHULTE

58511 Lüdenscheid · Wefelshohler Str. 48a · Tel.: 0 23 51/9 48 90 · Fax: 0 23 51/94 89 89
 58840 Plettenberg · Adam-Opel-Straße 2 · Tel.: 0 23 91/9 28 90 · Fax: 0 23 91/92 89 44
 Internet: www.koerschulte.de

Industriebedarf
 Werkzeuge
 Maschinen
 Schweißtechnik
 DIN-Schrauben

Das TEAM
 Erfolgreich Hand in Hand



WERKVEREIN

Mühlenstück 5 58099 Hagen
 Postfach 5488 58104 Hagen
 Internet: www.werkverein.de

Telefon (02331) 37639-0
 Telefax (02331) 37639-29

Das TEAM
 Erfolgreich Hand in Hand

= doppelt gut